

2020年6月1日

お客様各位

株式会社 セゾン情報システムズ

## 2020年6月1日以降の弊社勤務体制に関するお知らせ

2020年5月25日、新型コロナウイルス感染拡大防止を目的とした政府の緊急事態宣言は一旦解除されました。しかし、終息には未だ長期の時間を要することが見込まれ、感染拡大の第二波、第三波を懸念する声も少なくありません。

そのため、弊社では下記の通りの勤務体制を継続して取り入れてまいります。

- ・勤務時間帯のフレックスタイム制かつ時差出勤の推奨
- ・オフィスを前提としない在宅を含めたテレワークまた、週に2～3日程度のテレワークの推奨

株式会社セゾン情報システムズは、今後もお客様、従業員を含むすべてのステークホルダーの皆様への感染リスクを排除し、安全確保を最優先するとともに、安全、安心、安定した製品やサービスを継続してご提供するべく、対応を検討・実施してまいります。

皆様のご理解よろしくお願いたします。

今回の新型コロナウイルス関連肺炎で亡くなられた方々にお悔やみ申し上げますとともに、感染の早期終息を心よりお祈り申し上げます。

**当ご案内に関する問い合わせ先**  
株式会社セゾン情報システムズ  
マーケティング部

以上

### 【改訂履歴】

2020年6月1日	初版作成
-----------	------